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Date : Lundi 14 mars 2022 
Heure : 19h 
Lieu : Rencontre virtuelle (sur Teams) en contexte de pandémie de la COVID-19  
 

Ordre du jour 
 

1. Accueil et adoption de l’ordre du jour 
Ajouts :  
3.a.  Suivi humidité 
3.b. Ventilation mécanique (heures) 
3.c. Réfactions – salles de bain 
4. Journée en couleurs (3 mars 2022) 
Salles de bain : réfactions (M. Sadler) 

Proposé par ???? 
Appuyé par Mme Filiatreault  

  

1.1 Nomination d’un(e) secrétaire  
Mme Aranzazu Recalde se propose.  
 

2. Adoption du procès-verbal du 7 février 2022 
Proposé par Fréd. Pageau 
Appuyé par Mme Filiatreault 
 

3. Points de suivi 
a.  Niveau d’humidité relative dans les salles de classe 
- Une lettre des ressources matérielles confirme la conformité des niveaux d’humidité (établis 

par règlement de 1979) enregistrés à l’école.  
- Des recommandations sont proposées pour baisser le chauffage. 
- Les humidificateurs portatifs ne sont pas recommandés (problème des champignons). 
- M. Rousseau mentionne que le capteur de CO2 de sa classe indique une humidité de 22-23% 

en tout temps. Les niveaux de CO2 sont dans les normes acceptables.  
- La Direction va monitorer le système sur la plateforme web pour l’ensemble des locaux de 

l’école.  
b.  Ventilation mécanique (heures) 
- Programmation centrale de 6h à 22h 
-  La direction présente un tableau avec les horaires de ventilations.  
- Si jamais le système s’éteint, les enseignants doivent en informer la Direction (afin qu’elle 

introduise les changements nécessaires).  
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c.  Réfactions – salles de bain  
- Les rubans ont été enlevés, car les salles de bain sont prêtes, mais il n’a pas encore de 

poubelles (du papier a été empilé sur un coin). 
- Des tablettes pour déposer des cellulaires et autres petits objets pendant le lavage des mains y 

ont été installées.  
 

4. Points et demandes des représentants les élèves 
- Journée en couleurs (30 mars 2022) : un levé des fonds pourrait être ajouté en soutien à 

l’Ukraine.  
Mme Martine Bouliane propose 
Mme Marilou Filiatreault seconde 
 

5. Points et demandes de la direction 
a. Choix du fournisseur d’agenda scolaire  
- Nous avons 2 fournisseurs : le coût respectif de l’agenda est de 7,60$ (Reprodoc) et 10,60$ 

(Laurentien).  
- Une discussion est tenue sur la qualité de l’agenda disponible en ce moment.  
- Des facteurs tels que le nombre de pages, la couleur, le fait d’être cartonné, etc. sont 

mentionnés  
- Un sondage pourrait être mené auprès des élèves afin de déterminer s’il est nécessaire 

d’introduire des modifications.  
- L’année dernière, le CÉ avait mandaté le conseil des élèves, qui avaient choisi Reprodoc.  

M. Sadler propose 
Mme Filiatreault seconde 

 

b. Calendrier d’examen de français 
- 1er avril (pratique) : pas de cours en après-midi pour 2e, 3e, 4e, 5e  
- 5 mai (examen officiel) : pas de cours en après-midi pour 3e, 4e et 5e  
- 18 mai (examen officiel) : pas de cours en après-midi pour 1re et 2e  
Mme Recalde propose 
Mme Filiatreault seconde 

c. Lecteurs CO2 
- Du personnel des ressources matérielles est venu les installer.  
- Ils sont fonctionnels dans les classes.  
- On va avoir accès à une plateforme web (enregistrement en temps réel). 

d. Vaccination – Dose de rappel COVID-19 (information) 
o Le sondage fait par le CIUSSS a démontré l’intérêt des parents.  
o Le plan initial était d’amener les élèves au CIUSSS en autobus. 
o 190 répondants ont indiqué l’intérêt d’une opération dans l’école (qui est aussi ouverte au 
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personnel). Les enfants doivent en vouloir. 
Collaboration entre le CIUSS et l’école.     

 
 

o L’importance de porter un masque (couvre visage) en tout temps est soulignée, notamment 
dans un contexte où les directives sanitaires ont changé. La direction encourage cette 
mesure.  

e. Vaccination VPH et autres (information) 
o 3e année du secondaire : pour différents vaccins (à chaque année).  
o 170 élèves seraient vaccinés en plus de ceux de 4e année (qui ne se sont pas fait vacciner 

l’année dernière en raison de la COVID). 
o 26-27 avril 2022 : opération de vaccination.  
 

6. Projets et demandes de sorties 
a. Sortie au Patro-Le Prévost - atelier de création de danse 
o Mme Rosa : “Grand poney” va montrer aux élèves une partie d’une pièce. Les élèves de 4e 

année (groupe 401) manqueraient la 3e période le 30 avril (11h30 à 12h30). 
??? propose 
Mme Recalde seconde 

 

7. Points et demandes du personnel enseignant 
a. M. Rousseau parle de la rénovation de salles de bain pour les professeurs. Les choix faits se 

sont traduits par :  
- CUVETTES : nombre a été réduit, se vident automatiquement ; 
- ROBINETES : fonctionnent avec un détecteur (ce qui ne permet pas de contrôler la 

température ou le débit) ; 
- COMPOTOIR : inexistant. 
- En somme, les rénovations ne semblent pas avoir amélioré les choses pour les enseignants.  
b. Mme Barjou :   
- Les toilettes ne sont pas adaptées aux personnes aux fauteuils roulants ; 
- 3 toilettes et 1 lavabo (avant il en avait 2) ; 
- Mini distributeur de papier aux toilettes.  
c. M. Benoît :  

- Les cabines répondent aux normes : elles sont plus larges (avant elles étaient plus étroites); de 
ce fait, il y en a moins; 

- Le nombre de toilettes est conforme à la population scolaire (élèves et profs.) ; 
- Il y a un code numérique pour les enfants non genrés ; il y a également une clé en cas 

d’intervention d’urgence.  
 

8. Points et demandes du personnel professionnel 
-  Mme Barjou. : club de course lors de fins de semaine. Inscription : 23 avril 2022, 10-12 
élèves participeront, 5-10km, au parc Jean-Drapeau avec médailles et  
- M. Sadler : amélioration du terrain de basquet.  
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9. Points et demandes des parents du CÉ 
Aucun 
 

10. Points et demandes de l’OPP 
Aucun 

 

11. Points et demandes du représentant au comité de parents 
Mme Filiatreault (notre représentant était absent) nous parle de la rencontre avec Mme Gélinas. 
L’équipe de la direction a été renouvelée (tous les postes sauf 1). Il y a de l’ouverture et une 
belle dynamique. Perception très favorable de ce qui se met en place.  
 

12. Points et demandes des représentants de la communauté́ 
Pas de représentants.  
 

13. Points divers 
Aucun 
 

14. Questions du public 
THÈME : possibilité de rentrer à l’école lors de la période de dîner (en ce moment, les élèves 

peuvent rentrer 10 minutes avant la fin de la période).  
- Q : Pourquoi a-t-on besoin d’un.e enseignant.e à la porte s’il y a  des surveillants?  
- R : M. Benoît : il y a différentes portes (cafétéria, sur Bellechasse). Les surveillants ne sont pas 

là tous les jours. Parfois, il y a des brigadiers étudiants.  
- L’année prochaine, il y aura des surveillants pour l’ensemble des portes. Il faudra paramétrer 

les entrées. D’ici à la fin de l’année ou lors de l’année prochaine, on va aménager les entrées.  
- L’un des deux surveillants actuels est à la cafétéria. 
- M. Sadler : L’impossibilité de rentrer à l’école lors de la période de dîner est un irritant pour les 

élèves.  
- M. Benoît : beaucoup d’écoles ne laissent pas entrer et sortir les élèves lors de la pause de midi 

pour des raisons de sécurité et ressources. Il s’agit d’une demande légitime et recevable. Il y a 
eu des coupures, qui se sont traduites par une diminution de ressources en surveillance.  
 

THÈME : éducation à la sexualité  
Un comité d’enseignants (10 personnes) + 1 adjoint monte les ateliers et les anime en classe. 
Tous les niveaux ne sont pas également desservis. Idéal : 15 heures/année/par niveaux (nous en 
sommes actuellement à 5h).  
 

THÈME : participation des parents au CÉ 
Q : Peut-on placer sur le site web de l’école les informations nécessaires pour participer aux 
réunions du CÉ? 
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15. Levée de l'assemblée (à 20h10) 
Mme Filatreault propose 
Mme Recalde seconde 

 
PROCHAINE RÉUNION : 11 avril 2022 
 

 
 


